

Gerak Cepat Pemerintah Aceh Optimalkan Pelayanan di PON XXI

Category: Aceh, PON

written by Maulya | 12/09/2024



ORINEWS.id – Pemerintah Aceh terus menunjukkan komitmen tinggi dalam memastikan kelancaran dan kenyamanan gelaran Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumut yang sedang berlangsung.

Dengan koordinasi yang matang, pemerintah bergerak cepat merespons setiap masukan dari kontingen yang bertanding di wilayah Aceh. Langkah ini merupakan bagian dari upaya pemerintah Aceh untuk memberikan pelayanan terbaik selama perhelatan olahraga nasional ini.

Salah satu langkah proaktif yang dilakukan adalah melalui

rapat Chef de Mission (CdM) secara virtual yang dilaksanakan setiap hari. Rapat ini dipimpin langsung oleh Plh. Sekda Aceh, Azwardi, dari Rumah Dinas Wakil Gubernur Aceh.

Dalam pertemuan tersebut, Azwardi berkomunikasi dengan seluruh provinsi yang ikut berpartisipasi di [PON XXI](#) untuk membahas situasi terkini di lapangan serta menangani kendala yang dihadapi, baik terkait teknis maupun pelayanan.

Seperti pada rapat yang berlangsung Kamis (12/9), salah satu masukan yang mencuat adalah kebutuhan fasilitas pendukung ibadah dan air bersih di Venue Dayung di Waduk Keuliling, Aceh Besar. Menanggapi hal ini, usai rapat Azwardi bergerak cepat meninjau langsung lokasi. Dalam kunjungannya, Plh. Sekda Aceh didampingi oleh Asisten II Sekda Aceh, Zulkifli, dan Kepala Dinas PUPR Aceh, Ir. Mawardi.

Tidak hanya memastikan kelengkapan fasilitas, Azwardi juga menyerahkan mukena dan sandal di lokasi sebagai bentuk dukungan terhadap kebutuhan ibadah para atlet dan kontingen.

“Kami berusaha semaksimal mungkin untuk memastikan para atlet dan kontingen merasa nyaman selama berada di Aceh. Kendala seperti ini harus segera diatasi, dan kami selalu siap bergerak cepat untuk menindaklanjutinya,” ujar Azwardi.

Selain Venue Dayung di Aceh Besar, Azwardi dan rombongan juga melakukan hal yang sama di Venue Layar yang terletak di Kampung Jawa, Banda Aceh.

Pemerintah Aceh menyadari betapa pentingnya memberikan pelayanan yang prima, tidak hanya dari sisi teknis pertandingan tetapi juga dari aspek lain yang mendukung kesejahteraan dan kenyamanan para peserta. Langkah responsif seperti ini merupakan bukti nyata dari keseriusan Pemerintah Aceh untuk mensukseskan acara tersebut. Tidak hanya sekedar menerima masukan, tetapi pemerintah bergerak cepat dan tepat dalam merespons kebutuhan di lapangan, demi memastikan semua pihak yang terlibat dalam PON XXI Aceh-Sumut dapat menjalani

pengalaman terbaik selama berada di Aceh. []